

Achtung: Verwechslungsgefahr!



Mit fortschreitender Dauer werden genealogische Informationen immer umfangreicher. So findet man im Internet nun auch häufiger Daten über die [Nachkommen eines Martin Kochenberger](#) , und auf den ersten Blick könnte man glauben, diese müssten mit unserem gleichnamigen Zweig verwandt sein, nämlich den Nachkommen des [Zweiges des Georg II Kochersperger](#) aus Missouri.

Bei dieser Sippe handelt es sich jedoch lediglich um eine Namensgleichheit. Sie hat mit unserer Familie nichts zu tun und geht auf einen aus Bayern stammenden Einwanderer zurück, der diesen Namen trug und sich im 19. Jahrhundert in Lebanon, Pennsylvania, USA, niederliess. Die Namensgleichheit mit unserem Zweig der Kochenberger aus Missouri basiert auf Zufall. Daniel Guggisberg ist dieser Gruppe eine Zeit lang nachgegangen, bis er auf den ursprünglichen Einwanderer gestossen ist, von dem ersichtlich wurde, dass er mit Kochersperger oder alliierten Familien nichts zu tun hat. Quellen: 1. Nachforschungen von Daniel Guggisberg; 2. <http://wc.rootweb.ancestry.com/cgi-bin/igm.cgi?op=GET&db=northann&id=116334#s2> ; 3. Bild mit freundlicher Zustimmung von Bruce Speck